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第 1418 回例会　　2016 年 4月 20日

1．事務局員採用の件
　桐山佳代子（きりやまかよこ）さんの紹介
2．台湾南部地震被災者への義援金のお礼がガバ
ナー事務所から来ました。

　3月23日、30日に義援金BOXを回させて頂いた。
　　合計39，000円
　3月31日にガバナー事務所に送金致しております。
　ご協力有り難うございました。
3．一般財団法人比国育英会バギオ基金より、竹内
哲夫会員の奥様竹内泰子様にご寄付の御礼状と領
収証が届いておりますのでお渡しします。

会　　長　　報　　告会会会会 長長長長 報報報報 告告告告

1．ガバナー事務所より6月21日「地区納めの会」
のご案内が届いております。
　　6月21日（火）18：00〜
　　ハイアットリージェンシー東京
　地区役員・委員、各クラブ会長・幹事はじめどな
たでもご出席を歓迎します。出席希望の方は事務
局までお申し出ください。5月末まで。
2．4月は「母子の健康月間」となっていますが、
国際ロータリー日本事務局より、母子の健康月間

幹　　事　　報　　告幹幹幹幹 事事事事 報報報報 告告告告

前回の例会報告　2016年 4月 13日

今月のソングリーダー　佐野明三郎会員

次回のプログラム
ガバナー補佐訪問（3回目）� 11：00〜11：30
例　　会� 12：30〜13：30
会員卓話　「私の履歴書」� 中島二三男会員

本日のプログラム
例　　会� 12：30〜13：30
卓　　話　「家族を養う」から「家族が養う」へ
� 〜中国人留学生の今と昔
「人民日報海外版日本月刊」編集長
「日本新華僑報」編集長
� 蒋　　　豊氏　�
�（紹介者）Ｒ情報・雑誌委員長　林　　文昱会員

■ゲスト
次年度北分区ガバナー補佐� 野生司義光様
次年度北分区副幹事� 山﨑　光信様

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 3月23日分

修正出席率

33名 30名 23名 7名 76.67％ 86.67％

リソースのご案内が届いております。ご興味のあ
る方は、注文用紙をホワイトボードの下に置いて
おきますのでご記入のうえ事務局までお申し出く
ださい。

3．ロータリアン卓話者リストの見直しの要請が来
ておりますので、是非リストに載せて欲しいと言
う方は事務局までお申し出ください。

■ビジター
東京板橋RC� 平井　和成様

2016年4月13日（水）

第10回定例理事会　議事録
1.会長から挨拶があった。
2.月井会計から3月の会計（月次決算）報告
があり、了承された。
3.4月の例会スケジュールについて報告が
あった。
4.「東北すくすくプロジェクト」への協賛に
ついて、昨年と同じ5万円の協賛をすること
で了承された。
5.大和証券高橋努務会員の後任の成枝隆明氏
の入会について諮られ、了承された。
6.その他で今回の事務局交替における経費の
件について提案があり、了承された。



次年度北分区ガバナー補佐　野生司義光様、次年度北
分区副幹事　山﨑光信様／次年度のご挨拶に伺いまし
　　た。来年一年間宜しくお願い致します。
新倉会員／結婚記念日祝い。
浅原会員／結婚記念日、忘れておりました。有難う御

座居ます。今年も一年間は、無事に過ごせるで
しょう！

山元会員／結婚記念日、確か50数回目になると思いま
す。とにかく有難うございます。こういう事がな
ければ認識もない歳になりました。

細田会員／お誕生日のお祝いを頂き、ありがとうござ
います。とても嬉しいです！

第５回クラブ協議会
　4月7日、ホテル椿山荘東京において、
地区研修協議会が行なわれ、次年度会長・
幹事・各委員長が出席した。
　その研修の報告が榊原次年度会長、細田
次年度幹事、月井クラブ奉仕委員長、佐野
ロータリー財団委員長、中島米山奨学委員
長よりあった。

次年度北分区ガバナー補佐
訪問について

　次年度北分区ガバナー補佐野生司義光様と次年度
北分区副幹事山㟢光信様が訪問され、次年度の方針
についての説明があった。


